

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas segala berkat dan kasih karunia-Nya skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi berjudul “Pengaruh Model Quantum Teaching Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa Pada Pokok Bahasan Konsep Mol Di SMA N 1 Stabat”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam di Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Drs. Amsar Simanjuntak, M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi, penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Simson Tarigan, MPd, Bapak Prof.Dr.Ramlan Silaban, M.Si, dan Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd, yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari penelitian sampai selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs.Asep Wahyu Nugraha, M.Si selaku pembimbing akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang sudah membantu penulis.

Ucapan terima kasih kepada Drs. Syafruddin Kepala Sekolah dan seluruh guru khususnya kepada Ibu Syahnar dan seluruh staff pegawai di SMA N 1 Stabat yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian.

Teristimewa kepada kedua orang tuaku yang selalu mendoakanku, yang telah memberikan segenap perhatian, kasih sayang, semangat serta memfasilitasi baik secara moril maupun materi. Kepada abang-abangku Rantoni Larius Waruwu, Daofa Sudirman Waruwu, Yosafat Waruwu, Andrea Waruwu dan buat adik aku Doharman Patimura Waruwu terimakasih atas dukungannya. Aku sayang pada kalian

Terima kasih buat teman-teman terbaik : Theresia, Remi, Ave, Leony, Berton, Sari, Donna, Pelita, Ester, Wiro, Dedi, Martha, Ade. Terima kasih kepada semua teman-teman Kimia A 2007. Ucapan terima kasih kepada keluarga Bapak pdt Viki Ratu, dan keluarga Ibu butar-butar, yang selalu mendukung dan memberi

penulis semangat. Ucapan terima kasih kepada semua anggota LPMI, UKMKP. Seluruh teman-teman ku khususnya Raplina, Donna, Hikman, Eduard dan teman-teman yang namanya tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 16 Januari 2013

Penulis

Restamina Waruwu



UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY